

# Nebiker Libero 2/2017



**Wir wünschen Ihnen eine schöne Herbstzeit!**

---

Seite 2: Einladung zur Jahresversammlung  
vom Donnerstag, 9. November

Seite 3: Wahlkreis Willisau Senioren, Jungfreisinnige,  
Kantonsratswahlen 2019

Seite 4: Libero News

**Eine Dienstleistung der FDP für Sie!**

**FDP**  
Die Liberalen

## Einladung zur Jahresversammlung

**Nebikon**

**Donnerstag, 9.11.2017, 19.00 Uhr**  
Restaurant Adler da Pasquale, Nebikon

Zu Beginn der Versammlung offerieren wir Ihnen einen Imbiss.

### Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmezähler
3. Protokoll der  
Jahresversammlung 2016
4. Jahresbericht des  
Präsidenten
5. Rechnungsablage
6. Tätigkeitsprogramm 2018
7. Verschiedenes

Im zweiten Teil der Versammlung werden die anwesenden Gemeinderäte über die Traktanden der kommenden Gemeindeversammlung vom Dienstag, 28. November 2017 informieren.

Zu dieser wichtigen und informationsreichen  
Jahresversammlung  
sind Sie alle herzlich eingeladen.

**FDP. Die Liberalen Nebikon**  
**Der Vorstand**

Entschuldigungen bitte per E-Mail an: [fdpnebikon@gmx.ch](mailto:fdpnebikon@gmx.ch)



## Wahlkreis Willisau

### FDP Senioren

Während des ganzen Jahres erfreuen sich die FDP Senioren Wahlkreis Willisau über spannende Vorträge im Landgasthof Sonne in Ebersecken.

Kürzlich referierte der bis Ende 2017 amtierende Spitalratspräsident (LUKS) Dr. Beat Villiger zum Thema „Wollt ihr eigentlich ewig Leben?“. Diesem spannenden und auch humorvoll gestalteten Vortrag wohnten zahlreiche FDP-Seniorinnen und Senioren bei.

Für den nächsten Vortrag, welcher von den FDP Senioren organisiert wird, kann man sich den 28. November 2017 bereits jetzt reservieren. Dann wird Erwin Meier, Betriebsleiter des Staatsforsts Kanton Luzern, im Landgasthof Sonne in Ebersecken um 14.00 Uhr ein Referat über die Zukunft des Luzerner Waldes halten.



Auch die Jungfreisinnigen Luzern sind sehr engagierte Liberale und laden zu diversen Anlässen ein. Wer sich für ihr Tätigkeitsprogramm interessiert, kann sich auf der Webseite unter [www.jflu.ch](http://www.jflu.ch) informieren.

## Kantonsratswahlen 2019

### Kantonsratswahlen 2019

Die Vorbereitungen für die Kantonsratswahlen 2019 haben bereits begonnen. Auch der Vorstand der FDP Nebikon befasst sich jetzt schon damit, vor allem weil Erich Leuenberger 2019 nicht mehr als Kantonsrat kandidieren wird. Mit ihm waren wir politisch immer auf dem aktuellen Stand und konnten von seinen Informationen aus dem Kantonsrat profitieren. Für Nebikon ist es daher wünschenswert, weiterhin eine Kantonsrätin oder einen Kantonsrat zu haben. Deshalb bitten wir die Bevölkerung, uns Namen von möglichen Kandidaten zu nennen. Gerne nehmen wir Ihre Vorschläge unter [fdpnebikon@gmx.ch](mailto:fdpnebikon@gmx.ch) oder 079 330 86 56 (Claudia Arn) entgegen.

## Libero News – Libero News – Libero News



### **Morgenstund hat Gold im Mund**

Bei der SRF 1 Sendung „Morgenstund hat Gold im Mund“ brillierte unser Vorstandsmitglied Adrian Schärli im vergangenen Jahr mit seiner charmanten und freundlichen Art und natürlich mit seinem Wissen. Damit hat er es sogar ins Finale geschafft, welches am 31. Dezember 2017 stattfinden wird. Über einen weiteren sympathischen Auftritt, mit Werbung für unser Dorf, freuen wir uns natürlich sehr. Wir wünschen Adrian für das Finale viel Glück und drücken beide Daumen.

### **U15 Nationalmannschaft**

Die U15 Fussballnationalmannschaft spielte am Dienstag 19. und Donnerstag 21. September auf dem Sportplatz Stämpfel zweimal gegen Ungarn. Dem starken Regen beim ersten Testspiel trotzten über 700 Gäste, die dafür mit einem 3:0 - Sieg belohnt wurden. Beim zweiten Testspiel zeigten die Nachwuchsfussballer wiederum ein gutes Spiel, mussten sich aber mit einem 1:1 - Unentschieden zufrieden geben.

Das OK um Reto Purtschert leistete ganze Arbeit und wurde auch vom Trainer der U15 – Nati, Jonas Schönenberg, gelobt. Die Organisation und die Infrastruktur seien hervorragend gewesen, sie hätten sich in Nebikon sehr wohl gefühlt.

### **Schon bald ist es wieder soweit - Schöne Festtage und e guete Rotsch!**

Wir danken Ihnen, sehr geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Ihre Unterstützung im Jahr 2017. Von Herzen wünschen wir Ihnen eine schöne Adventszeit, besinnliche Festtage und einen guten Rutsch ins Jahr 2018!

Gerne zählen wir auch im neuen Jahr wieder auf Sie!